

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de agosto de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">REFLEXIÓN CHILANGA</a> FEDERICO DÖRING	INGRATITUD DE CUARTA	Pero como lo marca este gobierno es la improvisación, no comprendieron las implicaciones laborales de hacer este cambio. Es aquí donde entran los médicos que se han manifestado. Se trata de trabajadores del gobierno de la capital, bajo el régimen denominado "Galeno Salud", un régimen que precariza al personal de salud, porque no tienen estabilidad laboral ni seguridad social, ni se les reconoce antigüedad (algunos llevan más de diez años así). Cuando se creó el <b>Insabi</b> , por esa vía se contrató a nuevo personal, con mejores condiciones laborales y mejores sueldos, pero a ellos no los voltearon a ver. Con la creación del IMSS-Bienestar han pedido que ahora se les incorpore a un a un mejor régimen laboral, pues ni si quiera tienen la certeza de que serán recontratados, pero las autoridades sólo les han dado largas y, ahora hasta les avientan a los <b>granaderos</b> (los que, según <b>Sheinbaum</b> , ya no existen).
LA PRENSA	<a href="#">EDITORIAL</a>	A DOS SEMANAS DE LA ENCUESTA, CLAUDIA SHEINBAUM LIDERA LAS PR3EFERENCIAS	Cabe recalcar que durante el gobierno de la <b>Dra. Claudia Sheinbaum</b> , los delitos de alto impacto disminuyeron en un 54%, se puso especial atención a las causas que originan la violencia diseñando programas de inclusión y desarrollo de las juventudes. Creó la Universidad de la Policía y reforzó la formación y capacitación de elementos. Se transformaron puntos rojos en espacios de convivencia para la comunidad. Asimismo, impulsó acciones para abatir la violencia y prevenirlos delitos



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de agosto de 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	<a href="#">RED COMPARTIDA</a>	RED COMPARTIDA	Nos informan que se inició un <b>operativo permanente</b> en los antros del cuadrante llamado Polanquito o Nuevo Polanco, que no es sino una parte de las colonias Anzures y Anáhuac, y en toda la zona de alrededor, como la avenida Mariano Escobedo, porque según las denuncias de los vecinos es donde los reglamentos son violados a diario. Falta ver si se meten a las colonias populares, como la Pensil, Santa Julia y otras más en donde han proliferado los puestos ambulantes o en cocheras, donde venden cerveza y cócteles. El alcalde <b>Mauricio Tabe</b> y los encargados de supervisar que se cumpla el reglamento deberán atender los reclamos de los vecinos de la zona. Los empresarios de la zona han señalado al alcalde <b>Tabe</b> que hay zonas en donde el crimen organizado está desatado y van desde las goteras, cadeneros, capitanes, entre otros, que están llevando a cabo el cobro de piso y la venta de droga en la demarcación es una foco rojo para los ciudadanos que se quieren divertir y se requiere la intervención de las autoridades federales.
EL UNIVERSAL	<a href="#">EL CABALLITO</a>	SEÑALA BATRES "MOCHES" ENTRE COMERCIANTES DE LA L12 DEL METRO	Nos comentan que el jefe de Gobierno, <b>Martí Batres</b> , no dejó pasar la oportunidad de señalar que en el caso de los comerciantes inconformes por las afectaciones económicas ha dejado el colapso y rehabilitación de la <b>Línea 12 del Metro</b> hubo "moches". El mandatario señaló que al menos 20 locatarios, quienes se plantaron por más de un mes en un edificio de gobierno, denunciaron a sus líderes de intentar extorsionarlos con cobros que iban de los 25 mil a los 96 mil pesos, como una forma de presión para que exigieran a las autoridades subir el monto de indemnización.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

13 de agosto de 2023

EL UINIVERSAL	<a href="#">BAJO RESERVA</a>	BUSCAN A FEMINISTAS DE MORENA	Después de que el presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> inquirió en su mañanera si las críticas que recibe pueden ser violencia de género, nos cuentan que colectivas de mujeres se preguntaban dónde están las feministas de Morena que eran tan combativas hasta que su partido llegó al poder. Una respuesta, nos hacen ver, llegó ayer con el desplegado de gobernadores para afirmar que el tribunal electoral “viola la libertad de expresión” del mandatario al pedir se le sancione por cometer violencia política de género contra <b>Xóchitl Gálvez</b> , el cual fue firmado por las seis gobernantes estatales morenistas, <b>Marina Ávila, Evelyn Salgado, Indira Vizcaíno, Lorena Cuéllar, Mara Lezama y Layda Sansores</b> . Nos recuerdan que hace no mucho, las feministas de Morena se ufanan de la Ley 3 de 3 contra agresores de mujeres.
EXCÉLSIOR	<a href="#">FRENTE POLÍTICOS</a>	FRENTE POLÍTICOS	Que siempre sí. Era cuestión de horas, en lo que se sacudían el berrinche. El <b>PRD</b> se reincorporó al Frente Amplio por México, junto al <b>PAN</b> y <b>PRI</b> , luego de que los perredistas anunciaran el jueves que decretaban una “pausa” en los trabajos de la coalición opositora. No les gustó que el FAM dejara fuera a sus contendientes, el senador <b>Miguel Ángel Mancera</b> y el exgobernador de Michoacán <b>Silvano Aureoles</b> . Pero dos días después reconsideraron y están de regreso. Necesitamos construir esa nueva mayoría para ganar el 2024 y sacar a éstos (los de Morena) que están haciéndole tanto daño al país”, señaló el líder perredista <b>Jesús Zambrano</b> . Lo que necesitan es subsistir.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**